

La huella de lo compartido: cuarenta años caminando juntos y construyendo memoria



Este año celebramos nada menos que nuestro 40 aniversario. Cuarenta años de historia compartida, de apoyo mutuo y de convivencia. Y como parte activa de esta Asociación de Jubilados, Prejubilados y Pensionistas de BBVA, no podemos evitar emocionarnos al mirar atrás y comprobar hasta dónde hemos llegado, y todo lo que hemos construido juntos desde aquel abril de 1985.

Nacimos con el impulso de mantener vivo el espíritu de compañerismo de nuestro Banco y de acompañarnos en una etapa vital que, aunque distinta, sigue siendo profundamente valiosa. Con el paso del tiempo, la Asociación se ha ido transformando, como el Banco, integrando a compañeros de otras entidades y adaptándonos a los profundos cambios que ha vivido el sector bancario, sin perder nunca nuestra esencia: la cercanía, la ayuda y el compromiso colectivo.



Uno de los pilares fundamentales de nuestra Asociación ha sido, sin duda, la red de Delegaciones repartidas por todo el país. Por todos los lugares de nuestro país organizamos encuentros que van más allá del simple acto social: comidas de hermandad, excursiones culturales, viajes al extranjero, celebraciones en honor a San Carlos Borromeo, jornadas de senderismo y hasta actividades artísticas, como talleres, exposiciones y recitales. Estos momentos nos permiten reencontrarnos, compartir vivencias y seguir aprendiendo y disfrutando de esta etapa de la vida.

Pero nuestra labor no se ha limitado al ocio o la confraternización. Hemos ofrecido —y seguimos ofreciendo— asistencia jurídica y asesoramiento sobre cuestiones que afectan directamente a nuestros derechos y nuestra economía. Muchos compañeros han encontrado apoyo en nuestra Asociación para tramitar y reclamar la devolución del IRPF por las cuotas a las Mutualidades, un asunto complejo que afrontamos con seriedad, coordinación y eficacia. No han sido pocos los casos en que nuestra actuación conjunta ha derivado en resoluciones favorables por parte de los tribunales o de la Agencia Tributaria.

Además, mantenemos una atención constante a los problemas reales de muchos compañeros en situación de vulnerabilidad o dependencia, y en colaboración con el Banco, hemos facilitado orientación sobre prestaciones, ayudas y trámites en materia de pensiones, salud y prestaciones sociales. Siempre estamos disponibles para echar una

mano, ya sea desde la sede central en Madrid o a través del trabajo incansable de nuestros delegados.

Tampoco podemos olvidar la labor de comunicación que realizamos a través de nuestra revista, un espacio en el que compartimos noticias, consejos legales, actividades culturales, artículos literarios y hasta recuerdos personales que nos conectan con nuestra historia y nuestros afectos. Y en su momento dimos un paso más con nuestra página web www.jubilbbva.com, donde cualquier asociado puede encontrar información actualizada sobre nuestras iniciativas. En la actualidad también estamos potenciando la comunicación a través de las redes sociales, especialmente Facebook que por su inmediatez nos permite conocer al momento todos los temas y novedades que van surgiendo.

A día de hoy, somos mucho más que una asociación: somos una familia ampliada, un refugio de identidad y de valores compartidos, una comunidad activa que cree en la solidaridad intergeneracional, en el respeto a la experiencia y en el derecho a una jubilación plena y digna. Y si algo hemos aprendido en estas cuatro décadas, es que, unidos, no solo resistimos: avanzamos.

Por todo ello, celebramos este 40 aniversario con gratitud, pero también con ilusión. Porque lo mejor de nuestra historia es que sigue escribiéndose, día a día, con cada uno de nosotros.

Queremos aprovechar este aniversario tan especial para dar las gracias, de corazón, a todos los que formáis parte de esta gran familia. A quienes habéis estado desde los inicios y a quienes os habéis ido sumando con los años. Vuestra colaboración, vuestra participación activa y vuestro compromiso son el alma de la Asociación. Y hoy, más que nunca, os animamos a seguir siendo embajadores de este proyecto. Hablemos con otros compañeros jubilados que aún no nos conocen o no se han animado a participar: contadles quiénes somos, lo que hacemos, lo que compartimos. Invitadles a acompañarnos en nuestras actividades, a reencontrarse con antiguos colegas, a disfrutar de la amistad, del apoyo y del tiempo compartido. Porque cada nuevo socio es una historia que vuelve a entrelazarse con la nuestra, y cada gesto de difusión nos ayuda a seguir creciendo, unidos, como lo hemos hecho durante estos inolvidables 40 años.

Queremos aprovechar este aniversario tan especial para dar las gracias, de corazón, a todos los que formáis parte de esta gran familia. A quienes habéis estado desde los inicios y a quienes os habéis ido sumando con los años. Vuestra colaboración, vuestra participación activa y vuestro compromiso son el alma de la Asociación.

**Arcadio Oliver Atienzar
Presidente**